

Condenan maniobra estadounidense con Jerusalén



Teherán, 1 feb (RHC) Condenana asistentes de la conferencia: "Al Quds (Jerusalén), capital de paz de las religiones", la decisión de Estados Unidos de reconocer a Jerusalén capital israelí.

Al término de las sesiones de diha reunión en Teherán, delegados islámicos, judíos, cristianos y zoroástricos condenaron la medida del presidente Donald Trump de nombrar a la ocupada Al Quds o Jerusalén capital de Israel y trasladar hacia allí la embajada norteamericana.

El texto recalca que el destino de la ciudad santa para islámicos, judíos y católicos está en manos del pueblo palestino cuando sea libre de la ocupación israelí.

Por la [decisión de Trump](#), las autoridades palestinas consideraron inadecuada la mediación de Estados Unidos en el proceso de paz.

En una de las jornadas de la cita, instalada para dar mayor visibilidad a la causa palestina, el viceministro iraní de Relaciones Exteriores, Abbas Araghchi, reiteró la condena de Teherán y precisó que el país persa se opondrá a cualquier intento de cambios al estatus de al-Quds.

'El [movimiento de Trump](#) no solo es injusto, sino que también contraviene resoluciones de la ONU', apuntó el diplomático.

Según Araghchi, los enemigos del mundo islámico realizan constantes esfuerzos para desviar la atención sobre la causa palestina mediante el terrorismo, guerras civiles y divisiones entre los estados musulmanes.

De tal manera que el viceministro iraní formuló un llamamiento al mundo musulmán para trabajar juntos en la liberación de Al-Quds y contra la ocupación israelí de los territorios palestinos.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154032-condenan-maniobra-estadounidense-con-jerusalen>



Radio Habana Cuba